

Le Sporting Club Boulonnais revient d'une belle expérience en Martinique

Du 09 au 17 juillet dernier, Léo Fortin, Guillaume Sergent, Valentin Vergniez, Corentin Mathias et Loïc Hennere ont participé au 35^{ème} Tour Cycliste International de Martinique (1.2.3), accompagnés de Pascal Machu (Directeur sportif) et d'Anthony Delacourt (Mécanicien/masseur). Durant 9 étapes, ils se sont confrontés aux meilleurs coureurs Martiniquais et Guyanais, mais également à une équipe Anglaise, une équipe Suisse et au Team Bricquebec Cotentin, club normand de DN3. Nos coureurs ont dû faire face à la chaleur et à la difficulté des circuits proposés sur l'île, mais aussi à une tactique de course différente de ce qui se fait en métropole. Au final, Léo et Guillaume achèvent l'épreuve aux 33^{ème} et 35^{ème} places. Corentin, Loïc et Valentin ont dû mettre pied à terre avant la fin. Quoi qu'il en soit, cela fut une super expérience entre copains ! Nous remercions le Comité d'Organisation du Tour de Martinique de nous avoir donné cette opportunité ; nos 2 accompagnateurs Pascal et Anthony sans qui le départ n'aurait pas pu se faire. Félicitations à nos 5 coureurs qui ont tout donné et n'ont pas démerité. Le SCB était la seule équipe à ne compter aucune 1ère et 2ème catégorie au départ, ce qui n'était pas négligeable face aux autres équipes présentes.

